
Bremische Bürgerschaft        10.01.17 

Stadtbürgerschaft 

19. Wahlperiode 

 

 

6 
 

 

Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Vergabe und Nutzung des Hochbunkers Hans-Böckler-Straße“ 
 

Ich frage den Senat: 

 

1. Aus welchen Gründen hat sich der Senat entschieden von allen infrage stehenden Immobilien- 

diejenige für Clubzwecke am schwierigsten zu entwickelnde (Hochbunker), dem Verein „Zucker-

werk“ anzubieten, welche zusätzlich auch diejenige Immobilie mit der sichersten anderweitigen 

Nutzungsperspektive (durch alteingesessene Speditionsfirma) darstellt? 

 

2. Sollte dieser Nutzer mit seinem Konzept tatsächlich zum Zuge kommen: Sieht es der Senat als 

gewährleistet an, dass das Projekt nicht langfristig mit Steuergeldern unterstützt werden muss? 

 

 

 

Alexander Tassis (AfD) 


